

Paris, le 17 novembre 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Syndicat National des Médecins Biologistes opposé à la loi de Santé.

Le SNMB, membre de l'U.M.E.SPE-CSMF, soutient la mobilisation générale des médecins contre le projet de loi de santé présenté par le Gouvernement.

Le SNMB constate que cette loi détruit le système de santé libéral en portant une atteinte sans précédent aux conditions d'exercice des médecins.

Le SNMB s'oppose à l'extension du pouvoir des ARS par la mise en place du Service Territorial de Santé au Public, par le démantèlement de la convention médicale nationale et par la marginalisation des établissements de soins privés.

Le SNMB s'oppose également à la mise sous tutelle de la médecine libérale spécialisée et au transfert de tâches et de compétences tel que proposé dans ce projet de loi de santé.

Le SNMB s'associe à la mobilisation de tous les syndicats médicaux représentatifs contre ce projet de loi de santé et demande à l'ensemble des biologistes médicaux de s'engager dans le mouvement de fin décembre selon des modalités d'action à mettre en place en région avec tous les médecins.

Contact Presse
Docteur Claude COHEN
Président du SNMB
Tel : 06.09.68.51.76